
令和5年度通学路交通安全対策要望　対応状況一覧

計画 説明

1 継続 市 柴田肉店～学校までの道（大手町）
白線、緑のペイントが薄くなっている。
歩行者の横を通過する車が速い。

④歩道 カラー舗装 検討中 優先順位をみながら設置します。

2 継続 市 万ぎくの交差点（大手町）
止まれの道路標示が消えそうになっていて、わかりづらい。一時停
止しない車がいて危ない。

④歩道 再塗装 検討中 優先順位をみながら設置します。

3 新規 市 サーパス丸堀前から学校までの道路 グリーンベルトが薄い。 ④歩道 カラー舗装 検討中 優先順位をみながら設置します。

4 新規 警察・市
中央3丁目の信号を西に向かう道路と赤松町通
りのT字路

見通しが悪く、出合頭の事故が心配。自転車通学の高校生もいるた
め危ない場面を何度も目にしている。

⑧その他 注意喚起の看板の設置、取締り
実施予
定なし

市：自治会での設置を検討願いま
す。
警察：取締り要望として受理、警戒
等の実施

5 新規 警察
しなの鉄道ガードを越えてすぐの左折から、
上田駅温泉口への抜け道

スピードを出して行く車が多い。 ①標識・規制 速度制限をしてほしい
実施予
定なし

既に速度規制があり、現状の速度規
制については適正速度と判断してお
ります。

6 新規 警察 原町郵便局の交差点
信号無視の車がとても多い（駅方面から走ってくると奥にもう一つ
信号があるので、手前の信号が目に入りにくい）。

③信号機 奥の信号が目に入りにくくなる。信号機などの新設。 検討中 信号改良を検討中
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1 清明小学校


